

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau Am Samstagabend ab 18 Uhr misst sich die zweite Mannschaft zuhause in Hölzlebruck mit dem ESV Rottweil 2. Unsere Mannschaft befindet sich leider nach wie vor im Tabellenkeller, konnte durch den Überraschungssieg am letzten Wochenende aber glücklicherweise die rote Laterne als Schlusslicht abgeben. Gegen die auf Platz 6 liegenden Rottweiler, wäre ein weiterer Sieg enorm wichtig, da man dann wieder an das Tabellenmittelfeld anknüpfen könnte. Eigentlich weist unsere Zweite auch einen starken Kader auf und alle Spieler können mehr, als sie in der bisherigen Runde gezeigt haben. Wir hoffen, dass die Jungs den Schwung aus dem ersten Saisonsieg mitnehmen können und gleich den nächsten Sieg einfahren können, gegen den ESV wird das jedoch eine anspruchsvolle Aufgabe.